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100万以上的散户有多少

一百万以上就算中户了，资金量在五万或十万的，散户人数众多，一百万以上的散
户太少了，尤其现在行情太难炒了，量化交易让拥有一百万以上散户，更是少之又
少，这种新型交易让很多人不适应，资金更是缩水缩的厉害，那么一百万以上散户
更是少的可怜

在中国股市里赚钱的散户到底有多少

赚钱的不说，赔钱的乱嚷嚷。股票赚钱说难不难，说易不易，最容易的去买些低价
小盘的银行股，分批买入，长期持有，以分红代替银行利率，何乐而不为，今后如
股指涨或股价涨喜欢兑现的话就兑现，先把本金拿出来，以后年年吃分红利息吧，
尽管收益不是很大，但也是赢利者，比比那些天天跌停的股民强多了。要知道“欲
速不达”的道理，在股市最怕的就是想一步登天的心里，看人家天天涨停板，心里
痒痒的，冲进去把钱送给人家，自己挑担子，这心里的味道可不是好受的，涨了还
希望再涨，跌了后悔为什么不早抛，这钱还没赚到，已经神经兮兮了。这股票就变
得涨也不好，跌也不行，那来乐趣？

这股市获利的人是无法统计的，因为戏法人人会变，各有巧妙不同。如你换一个証
券公司操作，你以前的赢利全归零。反之以前的亏损也全归零。所以这事只有自己
最清楚，就是証券公司的赢亏数字误差也很大。更不要说那有几十个账户的牛散了
，谁搞得清？难道需要一个专门机构来统计这数字吗？

散户也有高手，认同吗

我认同这个观点，散户里面绝对有高手。说句不好听的话，现在股市上很多知名的
人物，当年刚起步的时候，都是散户，后来越做越大，做出了名气，才开始自己管
理投资公司。比如名气挺大的徐翔，水平之高，令人佩服。他也不是一开始就自己
管理一个公司。只是因为做大的了，才管理自己的公司。我们所熟知的很多投资名
人，很多是从散户做起，证明了自己，才管理比较大的资产。

社会各行各业，都有这样一些人，潜心研究所从事的工作，成为行业内真正的专家
。他们的经验可能不象大学教授的理论有逻辑，但在解决问题方面最实用。同样，
股票市场上肯定也有一些不出名的高手，潜心研究股票，成为解决问题的专家。为
避免树大招风，他们特意低调，不炫耀自己的收益率，不在公开场发表意见，更不
会象我们，经常在头条上发表观点。他们做的，只是在闷头发大财。如果不是他们
至亲的人，也不可能知道他们在炒股票。

我感觉，这些散户中的高手，不一定是科班毕业的，理论知识不一定强，但他们通
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过在市场上摸爬滚打多年，应该形成了自己的思路、方法和风格。他们炒股票的经
验不一定理论层次很高，但肯定实用。由于他们的低调，他们的经验很少有人知道
。如果哪位朋友遇到了这样一位高手，一定要跟人家好好学学，哪是发财的最有效
方法。

以上是小不点的感悟，欢迎朋友们讨论！

为什么股票涨的再多散户都会接盘

散户由于信息滯后，水平落差较大，以及股评，小道消息的影响，往往是买涨不买
跌，涨幅越大越喜欢追涨。结果大部分散户在高山上站岗了！

今年到现在，股市里有多少散户是正收益的

今年在股市里能达到正收益的人少之又少，除了一些手持大资金的有机会在申购新
股中比较容易中签获利达到正收益之外，大部分在今年的股市行情中由于较难把握
行情很难达到正收益。原因当然是不停的发行新股，分流了很大资金，股市中的股
票存量越来越大，大盘指数基本原地踏步不前，赚钱效应越来越少，所以大部分股
民今年难以人达到正收益。
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